

Krems, am 13.10.2023

## Straßenbau-Sanierungsarbeiten schreiten voran

Neuer Asphalt in verschiedenen Straßenzügen aufgebracht

**Krems – Die Belagssanierung in der Steiner Donaulände, Rechten Kreamszeile, Heinemann- und nördlichen Utzstraße wurden in den letzten Wochen erfolgreich abgeschlossen.**

„Die Stadt Krems benötigt gut instand gehaltene Straßen für die Sicherheit und den Komfort der Bürgerinnen und Bürger. Daher wird weiterhin in die Instandhaltung und Sanierung der Straßeninfrastruktur investiert“, so Stadtrat für städtische Infrastruktur, Werner Stöberl.

Die Belagssanierungen der Fahrbahnen umfassten das Abfräsen der bestehenden Oberfläche und das Aufbringen einer Asphaltverschleißschicht. Diese Maßnahmen wurden zuletzt in der Steiner Donaulände, Rechten Kreamszeile, Heinemann- und nördlichen Utzstraße durchgeführt. Die Gesamtkosten für diese Projekte betragen rund 335.000 Euro. Sanierungsarbeiten erfolgten auf insgesamt rund 5.100 Quadratmetern.

In Vorbereitung befinden sich weitere Sanierungsarbeiten, darunter die Bertschinger Straße unter den ÖBB Brücken und Teile des Stadtgrabens. Die Arbeiten werden je nach Witterung, in Abstimmung mit anderen Bauvorhaben und Straßensperren durchgeführt.

*Foto: Bereichsleiter für Stadtbetriebe Mag. Roland Dewisch, Ing. Andreas Hirtl und Polier Florian Sperk (Porr AG), Stadtrat für städtische Infrastruktur Werner Stöberl und Ing. Dominik Kormesser (Stadtbetriebe Krems) – von links, © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei*

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-227

Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales

Obere Landstraße 4, 3500 Krems